



mairie de **Clamart**

LE MAIRE

Clamart, le 3 décembre 2009

Monsieur Bernard BOULOC
Sous-Préfet
Sous-Préfecture d'Antony
99 avenue du Général de Gaulle
92160 ANTONY

Monsieur le Sous-Préfet,

Je souhaite attirer votre attention sur les dangers de la ligne électrique à très haute tension qui longe le bois de Clamart et surplombe le collège des Petits Ponts, l'hôpital Bécclère et de nombreuses habitations.

Depuis quelques jours, l'Office Nationale des Forêts mène pour le compte de la société RTE (Réseau de Transport d'Electricité) une opération scandaleuse d'abattage de plusieurs centaines d'arbres dans le parc forestier de Clamart, dans le but de sécuriser l'installation électrique.

Cette saignée de 60 mètres de large sur plusieurs kilomètres de long a fortement choqué les habitants qui se sont rapidement et massivement mobilisés pour s'élever contre cette atteinte à l'environnement et réclamer de nouveau l'enfouissement de la ligne à très haute tension.

Depuis 2002, je suis régulièrement intervenu auprès de l'Etat et de la société EDF pour que soient entrepris ces indispensables travaux d'enfouissement de lignes inesthétiques et dangereuses. Malheureusement, ces interventions étaient restées vaines.

En 2006, une pétition avait recueilli plusieurs centaines de signatures et grâce à l'appui de votre prédécesseur, une étude de faisabilité avait été menée, faisant apparaître le coût des travaux estimé, pour la partie Clamart, à 14 millions d'euros.

Vous comprendrez aisément que la Ville de Clamart ne peut supporter un tel investissement.

Aujourd'hui, je vous sollicite de nouveau afin que vous envisagiez la réalisation d'un montage financier, impliquant la société RTE et le Conseil général des Hauts-de-Seine, propriétaire du Collège des Petits Ponts, destiné à procéder à l'enfouissement de ce réseau à très haute tension.

Toute correspondance
doit être adressée
à Monsieur le Maire

Hôtel de ville
Place Maurice Gunsbourg
92141 Clamart Cedex
Tél. : 01 46 62 35 35
e-mail : mairie@clamart.fr
www.clamart.fr

.../...

A l'heure où le monde entier est tourné vers le sommet de Copenhague, l'image de ces lignes électriques qui constituent un danger pour la santé et la sécurité de familles et d'enfants, et l'effet dévastateur du massacre de centaines d'arbres par des services de l'Etat discréditent les beaux discours pour la protection de l'environnement et la préservation de notre planète prononcés par nos dirigeants.

Confiant dans votre volonté de réaliser l'enfouissement de ces lignes à très haute tension, je compte sur votre implication pour relancer ce dossier, mobiliser l'ensemble des partenaires et obtenir les financements nécessaires à cette opération.

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur le Sous-Préfet, en l'expression de ma considération distinguée.

Bien à vous

Le Maire,
Conseiller régional,


Philippe KALTENBACH